

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI EKSPOR
KOMODITI TEH DI PT. PERKEBUNAN NUSANTARA VIII
PERIODE TRIWULAN I 1998 – TRIWULAN IV 2004**

ABSTRAK

**Oleh
Astri Wahyuni
022724**

Salah satu komoditi yang menjadi unggulan di PTPN VIII adalah teh. Untuk beberapa tahun komoditi ini selalu menduduki posisi 10 besar dalam kontribusinya terhadap penghasilan devisa negara. Dalam perkembangannya, ekspor komoditi teh PTPN VIII selama periode triwulan I 1998 – triwulan IV 2004 mengalami fluktuasi yang cenderung menurun. Hal ini disebabkan karena terjadinya kelebihan pasok pada pasar teh dunia, akibat produksi negara-negara produsen teh pada tahun 1998 meningkat sehingga tidak seluruhnya dapat diserap. Tahun 2000 masih diwarnai dengan terjadinya berbagai gejolak sosial, politik, dan keamanan yang mengganggu kegiatan usaha dan menghambat pemulihan ekonomi yang diharapkan. Kondisi yang kurang menguntungkan ini secara langsung berpengaruh terhadap penerimaan dari penjualan perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi ekspor komoditi teh PTPN VIII selama periode triwulan I 1998 – triwulan IV 2004.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksplanatory. Sedangkan teknik analisa data yang digunakan untuk pengujian hipotesis menggunakan model statistik regresi linear, serta menggunakan uji t dan uji F.

Hasil pengujian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa secara simultan pada derajat kepercayaan 5 % ekspor komoditi teh PTPN VIII selama periode triwulan I 1998 – triwulan IV 2004 dipengaruhi oleh harga jual FOB, biaya produksi, dan nilai tukar. Sedangkan secara parsial yang signifikan mempengaruhi ekspor komoditi teh PTPN VIII selama periode triwulan I 1998 – triwulan IV 2004 hanya variabel biaya produksi dan nilai tukar. Sedangkan harga jual FOB tidak mempengaruhi ekspor komoditi teh PTPN VIII.

Adapun yang menjadi rekomendasi dalam penelitian ini adalah pihak perusahaan harus bisa meningkatkan daya saing dengan meningkatkan mutu serta kualitas sehingga harga bisa bersaing dipasaran luar negeri.



KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur bagi Allah Rabb alam semesta. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah kepada junjungan dan tauladan kita, Muhammad Rasulullah, keluarga, dan para sahabatnya. *Wa Ba'du*. Atas rahmat dan kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan studi dan penulisan skripsi yang berjudul **“Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Ekspor Komoditi Teh di PT. Perkebunan Nusantara VIII Periode Triwulan I 1998 - Triwulan IV 2004”** tepat pada waktunya.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam menyelesaikan pendidikan Strata Satu pada Program Ekonomi dan Koperasi FPIPS Universitas Pendidikan Indonesia Bandung.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari masih banyak kekurangan yang disebabkan keterbatasan pengetahuan, kemampuan serta pengalaman penulis. Walaupun demikian penulis berusaha seoptimal mungkin untuk dapat menyajikan yang terbaik.

Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna menyempurnakan skripsi ini. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Oktober 2006

Penulis



UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah, bagi-Mu kupersembahkan puji dan syukur atas segala ridha dan izin-Nya, penulis dapat menyelesaikan studi dan penulisan skripsi ini.

Kesuksesan penulisan ini tidak terlepas dari peran dan bantuan orang-orang yang penulis cintai dan sayangi. Maka sebagai ungkapan syukur, penulis sampaikan terimakasih khusus kepada :

Bapa dan Mamah yang tak henti-hentinya memberikan kekuatan dan motivasi dengan curahan kasih sayang dan doa yang tidak pernah kering dari lisannya serta pengorbanan moril dan materi yang tidak sedikit untuk keberhasilan penulis dalam menyelesaikan studi. Semoga Allah melimpahkan rahmat, kasih sayang dan kebahagiaan kepada mereka dunia dan akhirat.

Keluarga Besar Bi Ati, terimakasih atas segala dukungan dan curahan kasih sayangnya. Semoga Allah memberikan yang terbaik untuk kita semua.

Kakakku (Arie) beserta Istri (Mba Nia). Dan tidak lupa keponakanku yang paling pinteerrr (Arin) yang selalu memberikan keceriaan, kebahagiaan dan bisa mengobati stress orang-orang se-rumah.

Uda (Ardian Yasmar), yang selalu memberikan doa, dorongan, nasehat, dan dukungannya yang tulus serta mendampingi penulis melewati hari-hari dengan penuh kesabaran dan kasih sayang. Dan tidak bosan-bosannya memberikan pelajaran hidup yang sangat berharga. Terima kasih telah membuat penulis tegar menghadapi masa-masa sulit.

Selain itu penulis ingin menghaturkan banyak terimakasih kepada :

1. Dr. Disman, MS. Selaku Pembimbing I yang telah memberikan saran dan bantuannya kepada penulis hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Drs. Ani Pinayani, M.M. Selaku Pembimbing II yang dengan penuh kesabaran memberikan bimbingan, pengarahan, serta perbaikan-perbaikan pada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
3. Dra. Neti Budiwati, M. Si. Selaku dosen pembimbing akademik selama penulis melaksanakan studi di UPI.
4. Bapak/Ibu dosen di program EKOP yang telah memberikan ilmunya selama penulis melaksanakan studi di UPI.
5. Dr. H. Eeng Ahman, MS selaku ketua Program Ekonomi dan Koperasi.
6. Dr. H. Edi Suryadi, M.Si selaku ketua Jurusan Pendidikan Ekonomi.
7. Prof. Dr. H. Suwarna Almuchtar, SH, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial.
8. Rektor UPI yang telah memberikan fasilitas dalam kelancaran studi di UPI.
9. Pak Salya, selaku staff tata usaha Program Studi Ekonomi Koperasi.
10. Drs. H. Ahmad Kertabumi, selaku Kepala Bagian Akuntansi di PTPN VIII Bandung.
11. Drs. G. Sitompul, selaku Kepala Urusan Bagian Akuntansi di PTPN VIII Bandung.
12. Bapak Dadang Hidayat, terimakasih telah bersedia membantu dalam memperoleh data-data dalam penyusunan skripsi.
13. Seluruh Staff Karyawan PTPN VIII Bandung lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih atas bantuannya kepada penulis.

14. My best friends @ ekop '02 Deenee (makasih udah mau diajakin ke perpus se-Bandung Raya buat cari inspirasi skripsi), Reenee (makasih buat ngijinin pake si "kompi" non-stop 24 jam ampe teparrrr minta di defrag, hehehe maaf yah jadi merepotkan...), Noey (makasih sudah membawa harum nama UPI dengan prestasi basketnya, ciayo noerr!!!) & Novie (makasih buat tebengan mio sporty-nyah). Terima kasih atas kebersamaannya dan kebaikan kalian semua. Semoga persahabatan kita terus berlanjut sampai kapanpun.
15. Anak-anak HP2Bun : Panji (makasih udah minjem buku 5 cm-nya, jadi inspirasi banget Kang... bukunya masih ada di Bevi tuch!!), Sendy (makasih Ndy, buat buku-buku penelitiannya... lama yah... maap), Bevy (jangan jatuh di lubang yang sama untuk ke-3X-nya ya!!!), Boyke, Arya, Irma, Sita, Nicky, Mayank, Rama, Ari, igoY, QQ, T'Anggie, dll..... terimakasih sudah mengijinkankoe tuk rehat sebentar slesein skripsi. *Miss U All Pals!!!*
16. Anak-anak Tarka Blok N : Adie (makasih yah buat gambaran umumnya, bener-bener memberikan pencerahan bagi penulis), Neng Ian (terimakasih atas kerelaannya menjadikan kosan jadi basecamp anak-anak 17an, sabar ya neeeng...), Yopi, Inu, "Ua" Okte, Boy, Abex's, Metseu, Hamid, Eko. Semoga kekompakan kita ngga hanya sebatas di bulan Agustus doang. Jadikan "nga-liwet" sebagai perekat tali persaudaraan diantara kita....
17. Anti, Ela, Rully, Watin terimakasih atas pinjaman buku-buku, referensi-referensinya... maaf kelamaan minjemnya yah. Fatma dan Tia sesama PPL di SMKN 1 Bdg, "*Badai Pasti Berlalu!!!*" Hehehe.... Dan rekan-rekan Program Ekop lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

